

# *Les FARC-AP annoncent un cessez-le feu définitif*

---



La Havane, 29 août, (RHC).- Le chef des Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple, Timoleón Jiménez, Timochenko a ordonné aux membres de cette guérilla, d'observer un cessez le feu définitif et de mettre un terme aux hostilités.

Cette mesure met fin à plus d'un demi siècle de confrontation armée et ouvre la voie à un processus de réinsertion de cette guérilla dans la vie civile et politique en Colombie.

L'ordre de Timochenko répond à un autre similaire décrété par le président Juan Manuel Santos, après la fin réussie des dialogues de paix à La Havane, le 24 août.

Les FARC-AP avaient décrété une trêve unilatérale le 20 juillet qui a été suivie d'une suspension par les forces du gouvernement des bombardements contre des campements guérilleros.



**Radio Habana Cuba**